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平成２７年１２月度 洋友会                   会報Ｎｏ.８０号 

編集日 ２０１５年１２月２４日 

 

 

Ⅰ．四国地区会員状況 

 

＜新入会員＞ 

高橋 一義さん（49歳） 愛媛県新居浜市在住 

          （パナソニック・コンシューマ） 

 

＜退会会員＞ 

杉山 正雄さん（79歳） 香川県さぬき市在住 

           長期療養の入院のため 

 

  四国地区    ９８名（１２月２４日現在）と総数は変わりません。 

  

· 

Ⅱ．平成２７年度秋季懇親会のご報告 

 

   秋季懇親会は香川県幹事皆さんのお世話により１１月１１日（水）に香川県琴平町の「こ

とひら温泉 琴参閣」で開催され、総勢２７名が出席しました。 

 

 

三洋電機洋友会四国地区事務局 

愛媛県松山市朝生田町 5-7-36 

 ℡089-947-0959 
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                    参加者集合写真 

 

 

   翌日は、ゴルフ組と観光組に分かれ楽しい一日を過ごしました。 

 

         観光組 6 名の集合写真（金刀比羅宮本殿の前で） 

Ⅲ．平成２７年度高知県三洋 OB忘年会のご報告 
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  開催日：  平成２７年１１月２８日（土曜日） 

 場所： 「土佐の風」  高知市はりまや町１－６－１ 

 参加人員： ３０名（内洋友会会員 11名） 

県外勢（大阪 4名、岡山 1名、高松 1名、徳島 1名）も多数参加戴き、過去最高の参加者数

となり昔話に花を咲かせて、大変盛り上がった忘年会になりました。  

 

                        出席者 集合写真 

Ⅳ．瓶が森軽登山のご報告 

 

  開催日：  平成２７年１０月２１日（水曜日） 

 場所：   瓶が森 

  参加人員： 8名（会員 6名とご婦人 2名） 

 

 石鎚山系の紅葉前線（標高 1,500m程度）が最高でした。願っても無い快晴の登山日和に 

洋友会の面々が各地から集いそれぞれのペースで頂上を目指しました。1,896mの頂上は 

帽子が吹き飛ぶ強風が常識ですが全くの無風状態で健康な中老を迎える穏やかさで温かみ 

を感じる考えられない瞬間でした。足の疲れも吹き飛ぶ何にも例えがたい達成感でした。 

 又のリクエストも頂きました。1時間程度の軽登山です。もっと多くの参加をお待ち 
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しています。お世話の藤田さん、下見を含め大変お世話になりました。 

 

 

 

    登頂を記念して           西日本最高峰の石鎚山がくっきりと 

 

 

Ⅴ． クラブ活動 

 

   ゴルフ 

      9 月 10 日（木曜日） 

         場所：高松ゴールドカントリー   参加者： １６名 

         優勝： 瀬留 勝さん      準優勝： 池内 博幸さん 

 

     10 月 13 日（火曜日） 

         場所：エリエールゴルフクラブ   参加者： ３２名 

         優勝： 岡田 徹さん      準優勝：村上 修三さん（淡路） 

         ●10月度は、洋友会淡路との合同コンペを実施した。 

        当日は、秋風が心地よい好天に恵まれ、淡路地区と四国地区の３２名 

        の皆が和気あいあい、楽しくプレーをすることができました。 
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      １０月度参加者 集合写真           優勝者：岡田徹さん 

 

     1１月 1２日（木曜日） 

         場所：サンライズヒルズカントリークラブ  参加者：２０名 

        優勝：寒川 豊さん        準優勝：西野 昌男さん 

                                                         

Ⅵ．リレーエッセイ 

     

   ６０号： 「喜寿を迎えて」  ・・・ 嶋津 繁之さん（香川県） 

 

    別紙同封しております。                                                              

 

Ⅶ．健康管理ニュース   

 

 洋友会本部よりメールで「健康管理ニュース」が来ています 

 

      １０月号：きのこの力 

   １１月号：インフルエンザの予防について 

   １２月号：頭痛に悩まされていませんか？ 

 

 別紙同封しておきますので一読ください。また、今年もマスクを同封しておきます。 
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Ⅷ．プルタブの収集のご報告 

 

 11月に中村要さんより「プルタブ」３ｋｇを 

提供していただきました。（後日追加の 0.5kgも頂戴 

しました。） 町内会の方々にご協力をいただいての 

収集と伺っています。ありがとうございました。 

次回の発送まで保管しておきます。 

 皆さんも集まったプルタブを係りのほうに送って 

ください。 よろしくお願いします。         

     

以上 


